

Safari Ramadhan Bersama Unsur Forkopimda, Begini Isi Ceramah Dandim 0104/Atim di Masjid Agung Kota Langsa

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 9, 2022 - 10:43



Langsa - Kegiatan safari Ramadhan, sebagai langkah pemerintah daerah untuk bertemu masyarakat secara langsung. Sehingga, bisa menyerap aspirasi mereka demi kemajuan daerah.

Langsa - Kegiatan safari Ramadhan, sebagai langkah pemerintah daerah untuk bertemu masyarakat secara langsung. Sehingga, bisa menyerap aspirasi mereka

demi kemajuan daerah.

"Selain itu Safari ramadhan merupakan salah satu upaya memperkuat silaturahmi, sekaligus membangun komunikasi dengan masyarakat secara langsung supaya masyarakat agar tetap kompak", kata Dandim 0104/Aceh Timur Letkol Inf Agus Al Fauzi saat memberikan ceramah singkat saat melaksanakan Safari Ramadhan bersama unsur Forkopimda dan masyarakat di Masjid Agung Darul Falah, tepatnya di Jln. A. Yani, Gp. Peukan Langsa, Kec. Langsa Kota, Kota Langsa yang diikuti ratusan jamaah, Jum'at (08-04-2022).

Lanjut Dandim mengungkapkan, "Ramadhan merupakan bulan yang penuh rahmat, berkah, dan penuh kemuliaan. Pada bulan ini pula setiap kebaikan atau amalan yang kita lakukan akan mendapat ganjaran yang berlipat ganda pahalanya.

Setidaknya ada lima amalan utama di bulan Ramadhan yang bisa kita lakukan setiap harinya, pertama Tadarus al-Quran, kedua Memperbanyak Do'a Kebaikan, ketiga Memperbanyak Sedekah, keempat Memberi makan orang yang berpuasa, dan kelima Memperbanyak sholat malam," papar Dandim.

Sedangkan bersedekah, merupakan ajaran dari Muhammad SAW dan Bersedekah tidak membuat kita menjadi miskin, melainkan sebaliknya, dengan bersedekah rejeki kita dilipat gandakan oleh Allah SWT. Keutamaan bersedekah adalah salah satu pintu yang dibuka oleh Allah SWT saat bersedekah di bulan Ramadan yakni diberikan pahala yang dilipatgandakan dan Kita harus saling mengingatkan kepada sesama umat muslim untuk berbuat kebaikan.

Dan yang terakhir saya mengajak para jamaah sekalian untuk meningkatkan kebersamaan, dan kerukunan. Serta jaga kesehatan dengan protokol kesehatan yang berlaku dan selalu saling memaafkan agar tercipta negeri yang Baldathun Tayyibatun Warrabun Ghafur, adil makmur dan sentausa," pungkasnya.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Sekda Kota Langsa Ir. Said Mahdum Majid, Danramil 02/Lgs Kapten Inf Sukamto, Jajaran Perwira Staf Kodim 0104/Atim, Imam Sholat Ustadz Nasruddin, S.Pd., Pengurus Badan Kemakmuran Mesjid (BKM) Agung Darul Falah, dan Para Jamaah sholat Isya dan Tarawih yang hadir.